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INFORMATIONS GENERALES 
 
STANDARD TELEPHONIQUE  : 
 
Nous sommes actuellement dans l’impossibilité de modifier le message d’accueil du secrétariat du 
District. Nous faisons tout notre possible afin de rectifier ce problème. 
Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour la gêne occasionnée. 
 
RAPPEL IMPORTANT CONCERNANT LA FMI : 

Si vous rencontrez un quelconque problème concernant la FMI, il faut se poser les questions suivantes : 

1 – Avez-vous installé la dernière version (3.06.XX) ? 

2 – Vos codes et identifiants ont-ils été verrouillés par le gestionnaire de Footclub ? 

3 – Videz-vous le cache de l’application de la FMI au moins une fois par mois ? 

4 – Avez-vous partagé la tablette avec un portable afin d’avoir une connexion internet si besoin ? 

Si problème de connexion, d’insertion des codes et des identifiants : éteignez la tablette quelques 

minutes puis redémarrez-là. Si le problème persiste, appelez le responsable de la FMI au 06 84 85 50 63 

et exposez-lui le problème. 

Avoir sous la main, une feuille de match papier avec son annexe vierge. 

ATTENTION : 
 
Sur certaines rencontres, en particulier sur des rencontres de jeunes, des adultes sont inscrits (dirigeant, 
arbitre) sur la FMI alors qu’ils ne sont pas licenciés. 
 
Nous vous rappelons qu’il faut être obligatoirement licencié pour apparaître sur une feuille de match. 
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COMPTE RENDU 

ASSEMBLEE GENERALE D’HIVER 
DU 9 DECEMBRE 2017 

 
 
Présents : MAYRINHAC ; LABASTIDE MURAT ; CAZILLAC ; ST GERMAIN ; ST PAUL DE 
LOUBRESSAC ; DEGAGNAC ; CAZALS ; BEDUER ; LISSAC ; FONS ; MONTCABRIER ; 
LABATHUDE ; ST MATRE ; BRENGUES ; PAYRIGNAC ; TEYSSIEU ; PLANIOLES ; 
GREALOU ; CUZANCE ; VIRE ; ALBAS ; FRAYSSINET ; PPFC ; FCHQ ; FIGEAC QUERCY 
FOOT ; CAUSSE LIMARGUE ; AV NORD 46 ; VAL ROC ; AS CAUSSE LIMARGUE ; ENT 
BOURIANE ; BIARS/BRETENOUX ; CAHORS FC ; ELVL ; EF FOOT AZUR ; THEDIRAC ; EF 
ELAN MARIVALOIS ; FC QUERCY BLANC ; FC LALBENQUE ; SEGALA FOOT ; ECCF ; FC 
BEGOUX/ARCAMBAL ; EF CAUSSE SUD ; AS LIVERNON ; MAUROUX ; FC CAUSSE SUD 
46 ; ESCG ; LACAPELLE FOOTBALL ; PSV D’OLT ; BOISSIERES ; LAPOPIE OLYMPIQUE ; 
ELAN MARIVALOIS ; ENTENTE HAUT CELE. 
Absents : SALVIAC ; PUYBRUN ; COMIAC ; CARDAILLAC ; CAPDENAC ; US3C MERCUES ; 
HAUTE BOURIANE ; ST CYPRIEN/MONTCUQ. 
Serge MARTIN, Président du District,  ouvre cette Assemblée Générale dite d’hiver en remerciant les 
participants pour leur investissement au sein de leurs clubs.  
Il salue la présence de : 

- Monsieur Daniel OMEDES, représentant la Ligue de Football d’Occitanie, 
- Mme Nathalie VIGUIE, Commissaire aux Comptes, 
- Monsieur Frédéric DARDY, Expert-Comptable, cabinet Sofrec. 

 
Il excuse : 

- Mme Cathy PRUNET, Vice-Présidente du Conseil Départemental, en charge de la vie 
associative, du sport et de la culture, 

- M. Xavier THURIES, D.D.SC.S.P.P., 
- M. Alain SAN JUAN, adjoint au Maire, en charge des Sports et de la vie associative. 

 
Le quorum étant atteint, l’Assemblée peut délibérer. 52 clubs présents sur 60 représentant 104 voix 
sur 122. 
 
Le procès-verbal de l’Assemblée Générale du 9 juin 2017 est approuvé (parution au PV n°2 du 11 
juillet 2017). 
Le Président donne quelques informations émanant de la Fédération Française de Football :  

- Cette dernière propose une augmentation de la licence. 
- Lors de l’Assemblée Générale de la Fédération Française de football, une modification des 

statuts sera proposée : dorénavant, les commissions électorales auront pouvoir de décision.  
- Licence foot loisir : on compte 5 millions de pratiquants et seulement 2 millions de licenciés. La 

FFF souhaite proposer la licence « loisirs » pour que tous les joueurs soient couverts.   

Labélisation : plusieurs clubs sont venus au District pour découvrir les axes de travail. A noter que cela 
fait partie du projet club ; c’est-à-dire qu’il concerne les joueurs des U7 aux vétérans en passant par les 
féminines.  
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Le District du Lot est un des rares à avoir des écoles de foot. Les conventions signées entres ces 
dernières et les clubs séniors ne permettront pas la labélisation aux clubs séniors.  
Nike : Nike, partenaire de la FFF, souhaite être plus présent dans les clubs. Pour cela, il leur propose des 
tarifs préférentiels. 
  
Commission des jeunes : Suite à la démission de Franck Léonard de la Présidence de la Commission 
des Jeunes, pour convenance personnelle, Floréal BARRANCO le remplace à ce poste. Il souhaite une 
rencontre avec les clubs afin d’échanger pour une mise en  conformité avec les directives de la FFF.  
 
Intervention de Didier BREIL, Secrétaire Général du District  :  
Dans son rapport moral, lors de l’Assemblée Générale du 9 juin 2017 à Bagnac, le Secrétaire Général 
avait évoqué le mauvais comportement de certains licenciés et spectateurs dans les clubs. A ce jour, de 
plus en plus de signalement sur des faits de propos injurieux, diffamatoires vis-à-vis des arbitres ou des 
adversaires sont constatés. Pour rappel, les dirigeants sont responsables de tous les faits qui peuvent se 
produire sur et en dehors des terrains. Attention aussi aux réseaux sociaux, ils ne sont pas destinés à 
exprimer des commentaires désobligeants sur les arbitres, les adversaires ou le District. En cas de dérive 
la Commission de Discipline sera saisie. Nous sommes tenus d’être exemplaires afin de  d’envoyer des 
images positives de notre football auprès de nos instances et partenaires (Mairies, Conseil 
Départemental…) 
A ce jour, 204 équipes engagées dans nos différents championnats ; 7 en moins par rapport à  la saison 
dernière.  
 4 clubs sont en sommeil : Vire, Lachapelle Auzac, le TRAC, l’Amitié Franco Portugaise. 
 1 club s’est engagé : Béduer Faycelle.  
Rappel : Pour la couverture des clubs par les ententes de jeunes, un contrôle doit être effectué sur le 
nombre de licenciés par catégorie d’âge et par équipes engagées. Le club n’ayant pas au minimum 3 
joueurs licenciés par catégorie participants aux compétitions et inscrits sur les feuilles de match sur au 
moins 5 rencontres ne pourra en aucun cas bénéficier de la couverture au regard des obligations prévues. 
Championnat Féminin : le championnat se joue à 11 avec possibilité d’évoluer seulement à 8 (Pour 
rappel,  si 11 sur le terrain, on joue à 11).   
Dans ce cas d’une rencontre à 8, il faut avertir le club adverse et le District au plus tard le vendredi 16 
heures. (Rappel du PV n°11 DU 19/09/17). 
 
L’Assemblée Générale d’été aura lieu à Tour de Faure le vendredi 8 juin 2018.  
Le Secrétaire Général conclut son intervention en remerciant ses collègues élus et bénévoles, les salariés 
du District pour le travail accompli.  
 
Claudine VERMANDE, Vice-Présidente : 
Elle informe que la FFF souhaite qu’une Commission Nationale du Bénévolat soit mise en place dans 
chaque District. 
Elle aura pour but de réfléchir sur la façon de  valoriser les bénévoles qui s’impliquent activement dans 
les clubs.  
La Vice-Présidente lance un appel à volontaire pour la création de ladite Commission.  
Le Président reprend la parole pour remercier  Jacques BARRE, le trésorier du District, Didier 
CUNIAC, trésorier adjoint, Katia PINQUIE, Présidente de la Commission des Finances et ses 
membres, pour leur investissement. 
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Il laisse la parole à Jacques BARRE, trésorier du District, pour la présentation des comptes financiers 
soumis à validation de cette assemblée Générale.  
 
Intervention de Jacques BARRE, Trésorier du District : 
Ce dernier, après quelques mots de remerciement à Véronique CROS pour le travail effectué en 
trésorerie, passe la parole à Mr DARDY, expert-comptable cabinet Sofrec, pour présenter le bilan 
financier de la saison 2016/2017.  
Un déficit de 19990 € apparait. Il provient principalement de l’augmentation de la masse salariale, due 
aux obligations pour la mise en  conformité avec la loi. Il faut noter aussi une baisse des subventions. 
Malgré ce déficit, la comptabilité reste « saine » et bien tenue.  
 
La parole est passée à  Mme Viguié, Commissaire aux Comptes : 
Elle confirme la justesse des comptes et ne remet pas en cause le bilan présenté par l’expert-comptable. 
 
Certains clubs souhaiteraient une présentation du bilan plus simple pour être plus compréhensible. 
D’autres s’interrogent sur un prévisionnel annonçant un déficit de 4000 €, qui finalement se termine à 
19990 €. Comme expliqué par l’expert-comptable durant son intervention, en plus de la mise en 
conformité des salariés, d’importants travaux d’entretien imprévus ont  dû être engagés (contrôle de 
sécurité des installations gaz et autres, indispensables pour des établissements recevant du public, 
entretien des espaces verts,…).  
 
Vote : Les comptes 2016/2017 sont validés par les clubs (1 abstention). 
Le bilan est affecté en « report à nouveaux » (1 abstention). 
 
Intervention de Mme Katia PINQUIE, Présidente de la Commission des Finances : 
Elle  présente le budget prévisionnel pour la saison 2017/2018 affichant un déficit de 4000 €. Quelques 
pistes d’économies sont à l’étude (frais de réception, frais de déplacements,…).   
Des aides supplémentaires pourraient  permettre de réduire le déficit.  
Le budget prévisionnel 2017/2018 est validé par l’ensemble des clubs. 
 
Questions diverses : 
Un club fait état de la lenteur de la Ligue pour l’obtention des licences. Daniel OMEDES, représentant 
la Ligue Occitanie, reconnait effectivement des lenteurs dû à la fusion des deux ligues (réorganisation 
des tâches). 
 
Remise de médailles :  
Le Président reprend la parole pour mettre à l’honneur Michel TEULIERES, un bénévole qui œuvre 
dans le milieu du football depuis un demi-siècle aussi bien dans son club qu’au sein du District. Il est un 
des principaux piliers de la Commission Coupes et Championnats. Pour remercier ce passionné  pour 
son engagement, le représentant de la Ligue lui a remis la médaille d’argent de la Fédération Française 
de Football. 
Le Président clôt la réunion en souhaitant une bonne et heureuse année à tous.  
Le verre de l’amitié, offert par le District,  a clôturé la réunion.  
 
Serge MARTIN,         Didier BREIL, 
Président       Secrétaire Général 
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COMMISSION DES JEUNES 
 
 
FORMATIONS D’EDUCATEURS  : 

 
Les prochaines formations sont programmées : 
 
. lundi 19 et mardi 20 février : module U9 à Biars, 
. jeudi 22 et vendredi 23 février : module U15 à Cahors, 
. lundi 16 et mardi 17 avril : module U13 à Cahors. 
 
Veuillez inscrire les personnes intéressées le plus rapidement possible par le biais du site du District 
Rubrique Formation. Les inscriptions sont closes 10 jours avant le début de la formation. 

 
******************** 

 
ATTENTION : 
 
Sur certaines rencontres, en particulier sur des rencontres de jeunes, des adultes sont inscrits (dirigeant, 
arbitre) sur la FMI alors qu’ils ne sont pas licenciés. 
 
Nous vous rappelons qu’il faut être obligatoirement licencié pour apparaître sur une feuille de match. 
 
 
 
PPF – DETECTION U14/U15 : 
 
La prochaine journée de perfectionnement se déroulera mercredi 28/02/2018 à Biars sur Cère. 
 
Les joueurs ont rendez-vous à 9 h 30 au gymnase pour réaliser une séance futsal le matin et une séance 
sur l’herbe l’après-midi. 
Le repas de midi est offert par le District. 
Les clubs préviendront le District de l’absence de leur(s) joueur(s) avant le 21/02/2018. Le repas sera 
facturé aux clubs des joueurs absents non excusés. 
 
Voir liste ci-après : 
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JOURNEE FESTIVE U11 :  
 
La première journée se déroulera samedi 10 mars 2018. Les clubs souhaitant recevoir lors de cette 
journée devront envoyer un mail au District avant le 16 février. 
 
Au cours de cette journée seront pris en compte les résultats des défis (jonglerie et conduite) et des 
matchs. Une épreuve collective (questionnaire sur le programme éducatif fédéral) permettra de 
départager les équipes avec le même nombre de points en vue de participer à la journée départementale 
du 14 avril 2018 (16 équipes dont au maximum deux par club). 
 
 
 
VOIR LES DEFIS CI-APRES  : 
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CHANGEMENTS LIEUX/DATES/HORAIRES :  
 
U17 :  
Le match ELAN MARIVALOIS 1 – PSV D’OLT 1 prévu le 10/02/2018 à Leyme est avancé à 11 
heures – Accord des clubs. 
 
U15 : 
La rencontre de Coupe du Lot : FC LALBENQUE/F 1 – MONTCABRIER 1 prévue le 17/02/2018 à 
Fontanes est avancée à 14 heures – Accord des clubs. 
 
La rencontre CAUSSE LIMARGUE 1 – AV FOOT 46 NORD 1 du 10/02/2018 se jouera à Issendolus à 
14 h 30 (et non à Thégra – terrain en travaux) 
 
La rencontre LALBENQUE/F 2 – EF CAUSSE LIMARGUE 2 du 10/02/2018 se jouera à 15 h 30 à 
Lalbenque. 
 
U13 :  
Le plateau U13 prévu à LALBENQUE du 10/02/2018 se jouera à 14 heures (et non 15 heures, car match 
U15 en suivant) – Equipes concernées : FIGEAC QF 1 ; LALBENQUE/F 1 ; FCHQ 1 ; AV FOOT 46 
NORD 1. 

 
CHALLENGE FUTSAL JEUNES : 
 
Plateaux restant à jouer : 
 
U17 :  
. à CAHORS, le mercredi 28/02/2018 à 14 heures. Equipes concernées : CAHORS FC 1 et 2 ; AS 
MONTCABRIER 1. 
. à FIGEAC, le mercredi 21/02/2018 à 14 heures. Equipes concernées : FIGEAC QF 1 et 2 ; CAUSSE 
SUD 1. 
 
U15 :  
. à CAHORS, le samedi 24/02/2018 à 14 heures. Equipes concernées : CAHORS FC 1 et 2 ; AS 
MONTCABRIER 1 ; CAZALS 1. 
 
 
 
INFORMATIONS  : 
 
Equipes U11 inscrites en poule supérieure à ce jour : 
FIGEAC QF 1 et 2 (si possible) ; PPFC 1 ; AV FOOT 46 NORD 1 ; PSV D’OLT 1 ; VAL ROC 1 ; 
LALBENQUE/F 1 ; CAHORS FC 1 et 2 (si possible) ; ST CYPRIEN/MONT 1. 
 

***************** 
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Pour information : 
 
Le club de AV FOOT 46 NORD organise le 17 février 2018 à partir de 14 heures un plateau amical 
féminin U8/U9/U10 au COSEC de Biars.  
 
 
 
 
FUTSAL U11 : 
 

 
 
 
FUTSAL U9 : 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

12 
 
 
 
 

FUTSAL U7 : 
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COMMISSION DES CHAMPIONNATS 
 
1ERE DIVISION – POULE A  : 
 
HAUT CELE 2 – CAUSSE LIMARGUE 2 du 11 février 2018 se jouera à Bagnac sur Célé à 15 heures 
(terrain Robert Bories si arrêté levé ou terrain des Castors si non levé). 
 
2EME DIVISION – POULE A  : 
 
HAUT CELE 3 – CUZANCE non joué le 04/02/2018 est fixé à Felzins le 18/03/2018 à 15 heures. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

14 
 
 
 
 

COMMISSION DES FEMININES 
 
ST GERMAIN/LABASTIDE MURAT – BEGOUX/ARCAMBAL/CAHORS du 18/02/2018 se jouera 
sur le terrain de Labastide Murat à 10 heures. 
 
 


